
 

 

 

第第１１３３６６２２回回    例例  会会    （（平平成成２２７７年年８８月月６６日日））    
本本日日ののププロロググララムム    交換学生歓送会＆オリエンテーション  

中中務務優優哉哉君君・・中中務務恵恵理理子子様様・・中中務務美美紀紀様様（（中中務務嵩嵩斗斗君君はは都都合合にによよりり欠欠席席））

前例会の記録  （第１３６１回 平成２７年７月３１日）  
・会員数    ４０名  

・出席者    ３３名    ・出席率  ８２・５０％  

・欠席者      ７名  岡辺  小川  田淵  山本  岡原  中新  椋梨の諸君  

・７月１７日メーキャップ後の出席率   ８７・５０％→９５・００％に補正  

 ７月１１日第 6 グループ会長幹事会参加、長鋪方隆・奥野千秋君   

 ７月１９日カブトガニ生息地海岸クリーン作戦参加、北殿真一君  

・ゲスト   な し       ・ビジター  大山桂之様（笠岡 RC）  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１０年と１５９日に当たり、笠岡東ロータリークラブ

は創立２８年と２２８日に当たります。  

先週は、親睦夜間例会にご出席頂きまして、ありがとうございました。 

7 月 26 日、花火大会清掃ボランティアへご参加を頂きました方、暑い中お疲れ様でございました。

ありがとうございました。 

・幹事報告 ロータリーレートのお知らせです。8 月は 1 ドル 124 円です。  

ロータリーの友より、表紙写真募集のお願いが参っております。  

児島ＲＣより、創立５０周年記念誌及びＤＶＤをご送付頂いております。  

クラブ活動運営報告書会員名簿を、岡山東と岡山丸の内 RC より頂いております。  

・委員会報告  な し       ・配  布     週 報  ガバナー月信  敬業   

・食  事   海老フライカレー（R-財団ランチ）  

◎スマイル 

中務祺九大君 会員の皆様が暑さに負けない様お祈り申し上げます。  

長鋪方隆君  暑中お見舞い申し上げます。やっと１／１２過ぎました。  

奥野千秋君  息子が盆の 15.16 と横浜アリーナでライブをすることになりました。家族で応援に行

きます。  

福嶋啓祐君  渕野先生に浅口市医師の会報にご寄稿頂きました。  

渕野瑛木君  佐藤先生の老健施設（桃花）で岡大歯学部の学生 4 名の実習（訪問歯科診療）のお手

伝いを行いました。浅口市医師会の雑誌に寄稿しました。  

佐藤林平君  笠岡市の花火大会へ孫と行きました。  

大島俊明君  二科展に二度目の挑戦で初入選しました。  

吉岡孝恭君  夜間例会での写真が週報に載りました。お世話になりました。  

恵谷龍二・新井善久君  早退致します。     スマイル １０，０００円  

●プログラム  新年度の抱負 未発表者／ 会員一口卓話  
高橋社会奉仕委員長・・備中高梁の会合で社会奉仕の具体的方法論を勉強しました。実施計画で揚げ

ている活動に皆様が参加しやすい環境作りですが具体的には後日発表します。  

松田ＳＡＡ・・昨年の勢いに乗って本年もスマイルを多く集めてクラブに奉仕したいのでご協力くだ

 
。 

さい。皆さんの顔から名前がすぐ言えるよう、副 SAA と共に努めていきます。  

北殿環境保全委員長・・先日のカブトガニ生息地の海岸清掃には朝早くから 19 人の参加ありがとう  

ございました。今後ともロータリアンとして地域とのふれあいを大切にします。  

大嶋元義高齢者委員長・・前委員長と社会奉仕委員長のご指導を頂戴しながら、交通安全協会役員と  

して高齢者の事故が非常に多い面からも委員会活動をしていきます。  

吉岡米山記念奨学会委員長・・米山ランチでの募金をさせていたくとともに、個人や会社での寄付を  

募りますのでご協力お願いします。また、米山に関する卓話も計画しています。  

頃末姉妹クラブ委員長・・交換留学生の送り出し年で、会長のお孫さん 2 人が 8 月 10 日～23 日まで  

行かれます。7 日に歓送会があり、10 日の金光駅出発の見送りをお願いします。  

会員一口卓話 佐藤林平会員・・医者が助平といわれるのは、対象が人の体なので話題がそちらにい  

くのか、もって生まれた天性なのか、私は助平と思っていないけど皆様がおっしゃるのでそうかなと  

思うようになりました。あと、助平といわれるのはお寺の僧職さんで、これは抑圧された世界、戒律  

の中で生活されているのが原因か。若い未亡人が黒の喪服を着て座っているのを見ているとか、昔か  

ら大きいお寺には若僧さんがおられ、お寺の里の方には子供が多いとか、若僧さんにはらっきょうを  

食べさすなとか。あと、学校の先生も聖職に就かれているので抑圧的な生活しているから。  

指の付け根を何かで切られた女性の診察処置のときの会話で、「もっておもいきり広げてその一番付け  

根に照明が当たるようにしてくれ」「痛い」「心配いりません、痛いのはすぐ痛くなくなります。どう  

ですか、もう大分終わりました。」「今は何ともないです、気持ちがいいぐらいです」、もしカーテンの  

外で聞いていたら皆さん何を想像されますか。どこで人が何を聴いているのか分りません、今後も人  

に何を聞かれても大きな誤解を招かないよう人生を送っていくようにしたいと思っています。最近人  

の名前も忘れるようになって、お酒も控えるようにしていますが、お仕えできる間ロータリーで可愛  

がって頂きたいと思いますで、今後ともよろしくお願いします。  

鈴木紘一会員・・僕はこの宇宙にはウイルスがいると思い関心を持っています。ウイルスは取りとめ  

のない正体がはっきりしないもの。生物は細胞が集まって個体が出来ているが、ウイルスは細胞のな  

い中身だけで、忍者ではないかと思う。電子顕微鏡で一つのウイルスを追いかけたら形が変わっていく。

最近の韓国のマーズは昨日今日で終息宣言が出ましたが、入院がなくなったので終わりにしたようです。

人間の体をむしばむ中で新型インフルエンザがあって、季節を間違えて出て夏場も流行しました。同じ  

インフルエンザなのに病原性が強い A、弱い B、他に C もあるそうです。ウイルス全般にいえるのは  

特効薬がないが、細菌は抗生剤という特効薬があります。女性も宇宙人もウイルスではないか、宇宙  

人が女性に成りすまして子孫を増やしてくれる。女性が女性を生み地球を攻めてきている。首相も女  

性の登用が多くなっており、どんどんいくと映画であった女性社会の誕生もありえる。わがクラブの  

女性は優しくその気配は感じていません。  

次週以降のプログラム＆行事予定   

 ８／１０（月） 学生 2 名 マレーシア―へ出発  ５：５８金光駅出発  

 ８／１４（金） お盆休みのため休会  ★８／１２（水）～１６日（日） 事務所夏季休暇  

 ８／２０（木） 新見 RC へ鈴木ガバナー補佐＆池田孝補佐幹事  

 ８／２１（金） 鈴木ガバナー補佐をお迎えしてクラブアッセンブリー１０：３０～１２：００  

                           例  会   １２：３０～１３：３０  

 ８／２３（日） ４クラブゴルフ大会   ９：４０スタート  井原カントリークラブ  


